



Sedler-Versicherungsbüro GmbH

Newsletter

Ab nach draußen – aber sicher!

Wenn die Temperaturen langsam wieder steigen und die Tage länger werden, gibt es für Viele nur noch eins: Raus an die frische Luft. Ob Laufen, Wandern, Radfahren oder Fußballspielen mit den Kindern – alle sehnen sich nach Bewegung. Statistisch gesehen hat dieses steigende Aktivitätslevel allerdings auch eine Kehrseite: Jede Minute passieren in Deutschland zehn Freizeitunfälle. Meist verlaufen solche Unglücke glimpflich, aber es kann auch schlimmer kommen. Wer hier auf gesetzlichen Unfallschutz baut, wird schnell enttäuscht. Die gesetzliche Unfallversicherung greift nämlich nur während der Arbeitszeit oder auf dem Weg von und zur Arbeit.



Anja Hahn

Interessanterweise passieren die meisten Unglücke jedoch nicht am Arbeitsplatz, sondern in der Freizeit und zu Hause. Kinder sind übrigens nur im Kinderhort/-garten oder der Schule gesetzlich geschützt. Nichtberufstätige (z.B. Hausfrauen) haben gar keinen gesetzlichen Schutz. Insofern gehört eine private Unfallversicherung zur Grundabsicherung dazu.

Eine private Risiko-Unfallversicherung deckt alle Unfälle des täglichen Lebens ab, ganz gleich, wo oder wann sie passieren. Der Versicherungsschutz gilt rund um die Uhr auf der ganzen Welt. Kunden, die in Folge eines Unfalls dauerhafte Schäden davontragen, werden durch die AXA finanziell unterstützt. Das läuft normalerweise über einen einmaligen Kapitalbetrag, wahlweise ergänzt durch eine monatliche Unfall-Rente. Mit diesem Geld können im Falle einer Invalidität zum Beispiel Einkommenseinbußen aufgefangen, wenn nötig das Umfeld behinderten gerecht umgestaltet oder Pflegepersonal finanziert werden. Bei Schwerverletzungen wie zum Beispiel einer Hirnprellung oder starken Verbrennungen erhalten Versicherte zudem eine Sofortleistung in Höhe der vereinbarten Versicherungssumme.

Da aber oftmals Geld alleine nicht ausreicht, um beispielsweise einen schwerverletzten nach überstandener Behandlung im Krankenhaus wieder an ein alltägliches Leben heranzuführen, steht bei den Tarifen der AXA nicht nur die finanzielle Absicherung im Mittelpunkt. Unfallopfer werden auch umfassend mit einer psychologischen Betreuung sowie bei der sozialen und beruflichen Wiedereingliederung unterstützt. Hierbei arbeitet AXA mit erfahrenen, unabhängigen Reha-Partnern. Die Hilfe kann dabei auch ganz praktischer Art sein, zum Beispiel bei langwierigen Antrags- und Amtsvorgängen. Dieses Reha-Management ist in den neuen Risiko-Unfalltarifen der AXA übrigens beitragsfrei enthalten.

Klingt unbezahlbar? Ist es nicht! Trotz umfangreichen Versicherungsschutzes erhalten gerade Berufsanfänger und junge Familien in der Unfallversicherung durch ein altersgerechtes Preismodell besonders günstige Beiträge. Hier empfiehlt sich ein persönliches Beratungsgespräch, um den Absicherungsbedarf und mögliche Lösungen zu besprechen.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Ein Anruf in unserem Büro genügt, Tel. 030 / 700 769 0.